

<b>Medio</b>	EMOL.COM - CHILE
<b>Fecha</b>	28/07/2016
<b>Mención</b>	Facción de estudiantes llama a marchar en Santiago, pese a no tener permiso de la Intendencia. Mención a la UAH.

Emol » Nacional

## Facción de estudiantes llama a marchar en Santiago, pese a no tener permiso de la Intendencia

Se trata de varias federaciones universitarias y la ACES, que se descolgaron de la decisión que adoptó ayer la Confech de postergar la manifestación para la próxima semana.

Aton/Emol jueves, 28 de julio de 2016 9:44

Tweet ✉ -A +A



**La Intendencia no autorizó la marcha de hoy debido a que habrá una visita de Estado en el recorrido que pedían los estudiantes.**

Foto: El Mercurio (archivo)

SANTIAGO.- A pesar de que el zonal metropolitano de la Confech [decidió aplazar](#) para la próxima semana la marcha programada para hoy –debido a que la Intendencia no los autorizó a marchar por la Alameda–, algunas federaciones estudiantiles igual convocaron a movilizarse esta jornada en el centro de Santiago.

Así lo indicó el vocero de la Confech y presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Central (Feucen), Gabriel Iturra, quien dijo que los estudiantes de su universidad marcharán hoy, y se unirán los de la UMCE y de la Universidad Alberto Hurtado.

Los estudiantes secundarios de la ACES también anunciaron que se sumarán a la manifestación, que

está convocada en la Plaza Italia.

Esto contrasta con lo informado ayer por el vocero de la Confech y presidente de la Feusach, Patricio Medina, quien señaló que, pese a la molestia que les generó la respuesta de la Intendencia, postergarían la marcha porque "queremos marchar con permiso".